
Ä8 Position der GJ Potsdam zur autofreien Innenstadt

Antragsteller*in: Gerrit Alino Prange (KV Potsdam)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 76 bis 82:
Neben dem Ausbau des geplanten Innenstadtbereichs braucht es aus unserer Sicht die Festlegung auf
eine zügige Ausdehnung über die bisher gesetzten Grenzen hinaus. Zunächst einerseits in östliche
Richtung bis zur Hans-Thoma-Straße und andererseits in südliche Richtung bis zur Breiten Straße. Die
Hans-Thoma-Straße betreffend setzen wir die Erhaltung des Zugangs zur Kindernotaufname des
Potsdam Klinikums Ernst von Bergmann voraus.

Neben dem beschriebenen Bereich der barocken InnenstadtZusätzlich fordert die GJ Potsdam auch die
Etablierung von autofreien und verkehrsberuhigten Kiezzentren in anderen Stadtteilen.

Dennoch sind autofreieAutofreie Stadtteile sind jedoch nur ein Schritt zur angestrebten
Verkehrswende. Weitere Maßnahmen müssen folgen, um möglichst bald eine radikale Verringerung
des motorisierten Individualverkehrs auf ein Minimum zu erreichen.

Begründung

Modifizierter ÄA
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